



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

LES  COMMUNAUTÉS

Par I.M'B

DES TÉLÉPHONES SANS PUCES

Photo: DR/L'Union



Apple pourrait très prochainement se passer des cartes SIM sur ses iPhone. Des rumeurs faisaient déjà état de la disparition de plusieurs ouvertures, comme celle du port Lightning. Les appareils ne devraient conserver que les haut-parleurs et microphones. Le petit support à carte nanoSIM pourrait, lui aussi, disparaître, rapporte 9to5Mac relayé par O1net. C'est notamment ce qu'assurait un blog brésilien récemment. Mais sa fiabilité reste difficile à évaluer. Il a assuré que cette petite encoche disparaîtrait sur les iPhone 15 Pro, ceux qui sortiront en 2023.

DE LA TÉLÉPHONIE À L'AUTO-MOBILE

Photo: DR



C'est sur son profil Weibo, réseau social chinois, que Lei Jun, patron de Xiaomi, s'est laissé aller à quelques confidences au sujet du développement de la première voiture de l'entreprise. Selon lui, les choses sont allées plus vite que prévu et sa présentation devrait avoir lieu dans les premiers mois de 2024. Le but est évidemment de la lancer avant la voiture d'Apple prévue pour 2025. Tout en déclarant que Xiaomi restera avant tout focalisé sur la fabrication de smartphones, Lei Jun explique que la firme va toutefois construire une usine capable de produire 300 000 véhicules par an.

MEURTRE D'UN PHOQUE MOINE À HAWAÏ

Photo: DR



Un phoque moine d'Hawaï a récemment été retrouvé mort sur une plage de Molokai, une des îles de l'archipel américain. L'animal âgé d'un an a visiblement été abattu d'une balle dans la tête, rapporte Geo. Pour reprendre les termes de Geo, "c'est le troisième meurtre d'un phoque moine répertorié à Molokai en 2021 et le septième en dix ans."

La promotion du business des escargots

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

COMMENT augmenter ses revenus grâce à l'élevage des escargots? L'héliciculture est un business rentable, affirment plusieurs communautés sur le Net. Du Gabon en Côte d'Ivoire en passant par le Cameroun, plusieurs communautés offrent des formations en ligne. Snail Ivoire vous propose une formation d'initiation à l'élevage d'escargots: conduite de l'élevage, production, conditions de rentabilité, techniques modernes d'élevage d'escargots en milieu rural et urbain, etc.

Comment accroître ses revenus en diversifiant les produits issus du business d'escargots? s'interroge une autre communauté. Laquelle propose un module de formation axée sur la découverte du vaste marché de l'escargot et des produits dérivés. Quant à Urie Heli, lui, propose des formations quasi-gratuites, en ligne. Seule l'inscription coûte 5 000 FCFA. Existe-t-il des coûts cachés? On l'ignore.

De son côté, sur la plateforme "Élevage Poulet Africain", Aimé propose une formation en ligne, avec un modèle de business plan, à savoir formation, investissement initial, et propose une idée



Les communautés favorisent la pratique de ce business.

de la rentabilité de ce business. On apprend par exemple qu'un escargot reproducteur pond entre 200 et 700 œufs par an et que la moyenne de ponte est estimée à 400 œufs par saison de ponte. Il est dit que le taux de mortalité d'une population

d'escargot du stade de l'œuf à l'entrée en ponte est de 20 %. Autrement dit, 150 escargots géniteurs produisent environ 48 000 escargots l'année.

"Causons entre Agronomes", affirme que l'élevage d'escargots est plus rentable que tous types

d'élevage. "Même si les escargots se déplacent lentement, ils peuvent vous propulser à la richesse très rapidement et sûrement avec un faible investissement pour une grosse rentabilité", avance non sans humour cette famille de 34 600 membres.

EXPRESSION DIRECTE

" TRAVAILLER DUR ET NE PAS SE LAISSER ÉBLOUIR PAR LES PROMESSES DE RENTABILITÉ "

I.M'B
Libreville/Gabon

MÊME s'il vit au Bénin, Aimé Toton offre en ligne ses formations en Afrique. Spécialisé dans la production des escargots et produits dérivés, il donne ici les principales raisons pour lesquelles il estime qu'il faut se lancer dans cette activité. Pour lui, l'héliciculture offre des opportunités suivantes :

une affaire facile et moins coûteuse au démarrage; possibilité de pratiquer son élevage à domicile chez soi, sans d'aliments à acheter comme pour les poules ou les porcs. Aimé Toton ajoute qu'il n'y a pas de charges liées notamment à l'acquisition des vaccins et autres produits d'entretien. Il estime que le marché local offre des débouchés pour les productions. Enfin, l'activité semble plus rentable en raison de deux effets catalyseurs : augmentation rapide de la

population des escargots (cheptel) et faible taux de mortalité des escargots. Il convient tout de même de souligner que toute activité nécessite une parfaite maîtrise de la conduite des cheptels. D'où la nécessité de travailler dur et ne pas se laisser éblouir par les promesses de rentabilité que mentionnent certaines plateformes. L'héliculture est une activité agricole délicate à la rentabilité fluctuante et qui nécessite une solide formation de base.

